



Pièces	8 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	MZIG03331
Prix	Prix NC

Gordes

Maison à louer (84220)

En campagne, à moins de 10 minutes du centre de Gordes, et proche du joli village de Saint-Pantaléon, superbe mas restauré à la décoration contemporaine et aux prestations de qualité pour des vacances tout confort. Vaste jardin aménagé avec zone de parking, terrasse, pool-house et longue piscine. L'intérieur, entièrement climatisé et très lumineux, vous offre des pièces de vie spacieuses ainsi que 6 chambres avec chacune sa salle de bains et/ou douche et ses toilettes, dont deux avec terrasse privée.

In the countryside, less than 10 minutes drive from the center of Gordes, this beautiful farmhouse offers a contemporary decoration and quality services and finished for comfortable holiday. Beautiful garden with terrace, pool-house and long pool. The bright interior proposes very spacious living spaces as well as 6 bedrooms en suite with bathroom and toilet. Two of them even have a private terrace.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

